

# 第29回 合唱コンクール

2021.11.22. 浪切ホール

## 力を合わせて、心をひとつに。

ホールいっぱいに、素晴らしい歌声が響きました。  
成長と感動の合唱。応援ありがとうございました。  
当日寄せられた197通の感想より、一部を紹介します。



3年生有志合唱

文中の()は、私の方で追加しました。また、紙面の関係上、文の一部を省略させていただきました。

◆3年間、合唱コンクールを聞かせていただきましたが、(我が子が)1年2年の時とは違い、3年生(の今回)はすごくよかったです。すごく成長していると、とても感動しました。個人個人の成長もですが、本当に団結力を見せてもらえたと思います。力を合わせるってすごいと改めて思いました。すばらしかったです。ありがとうございました。(3年保護者の方)

◆真剣に歌う姿に感動しました。聞いている生徒たちも静かですごいなと思いました。(中略)子どもは伴奏をさせて頂いたので、親の私の方が、楽譜を(家に)持ち帰ったときからソワソワして、練習してるのかな?仕上がってるのかな?と不安でした。でも、毎日練習している姿を見て、いつもの子どもと違う一面を見られて良かったです。(後略) (1年保護者の方)

◆各クラスのカラーが出ていて、とても楽しく聞かせて戴きました。男の子の声、女の子の声、ピアノ、

指揮(など)、一つとってもずいぶん変化があるものですね。一クラス一クラスの努力が見えて、感動しました。指揮がとても楽しそうにされていたクラスは、歌も楽しそうでした。熱心に取り組まれたクラスの歌声、ハーモニーは、心に響き、感動しました。

(後略)

(2年保護者の方)

◆今年で最後でしたので、感慨深かった。がんばった子供達は勿論、この行事を作り上げることに携わった皆さんに感謝します。大雨に濡れながらの移動、大変でしたね。私もビショぬれになり、(浪切Hに)たどり着きましたが、来て良かったです。ありがとうございました。(3年保護者の方)

◆今年は、2年生がどのクラスも力強く、綺麗なハーモニーにまとまっていたと思います。指揮にも個性があり、来年が楽しみです、見られないのが残念です。3年間、毎年クラスをまとめるのに

苦労し、心配しながら臨んでいた合唱コンクールですが、毎年娘なりにクラスを思い、頑張っていた姿が、当日の姿と共に印象に残っています。今年有志の「正解」は、TV番組で見て感動し、歌ってみたいと言っていた曲だったこともあり、本番で全力を出して歌えたこと、本人も満足できたのではと思います。(中略)私自身がお世話になり、担任としても2年間色々なことを学ばせて頂いた〇〇先生がお見えになっていたことも、娘の最後の合唱コンクールと共に感無量でした。お元気そうな姿を、遠めに拝見できて良かったです。(3年保護者の方)

<裏面に続く>



グランプリ 3年1組

紙面でご紹介した他にも、浪切での開催やクラス紹介の方法、保護者の受付や案内方法などのコンクールの運営に関するご意見、私のあいさつの長さへのお叱り、生徒の服装や鑑賞態度、休憩時間の振る舞いと職員の指導、保護者の鑑賞マナーに関するご指摘、座席指定(3階席使用)の是非等々、貴重なご意見をいただきました。同時に、本当にたくさんの方から生徒・職員へのねぎらいや激励、感謝のお言葉、PTA役員・実行委員への謝辞をいただきました。ありがとうございました。(校長通信は、本校のHPにもカラーで掲載しています。是非ご覧下さい。)

岸和田市立光陽中学校 <校長通信>

## はぐくみ <No.9>

2021年11月25日

(校長 阪田浩一)



校舎の1階(3年生)から3階(1年生)まで、教室・廊下に歌声が響く「朝練」の風景

◆(前略) 3年生、どのクラスの合唱も本当にすばらしかったです。一年学年が上がるごとに、我が子の成長と共に、学年として一人ひとりがまとまろうと努力している姿を見ることができました。あと4ヶ月で卒業の日を迎えることとなりますが、ここまでご指導して頂き、本当にありがとうございました。卒業の日まで、よろしく願い致します。(3年保護者の方)

◆(前略) 朝早くから練習を頑張っていて、今日も一生懸命、歌えていてとてもよかったです。2年目ですが、去年より合唱コンクールにかけるものが大きくなったように思いました。(2年保護者の方)

◆学年を重ねるごとにハーモニーもよく、指揮者の動きも変わり、成長を感じられました。全体にですが、笑顔で歌っていると、もっと楽しい感じが出せたように思い、残念です。むずかしい年代の子ども達が、心をひとつに歌う姿は心打たれます。光陽中学校の



卒業生として、私の時代も立派なホールで、こんな合唱コンクールをしたかったと思います。先生方、生徒の皆さん、保護者の方々もお疲れさまでした。

(3年保護者の方)

3年生のリハーサルでは、東光こども園の園児も参観、応援してくれました。

◆素敵な合唱コンクールでした。1年生は、まだ恥ずかしいのか…、少し自信なさそうな感じもしましたが、思春期まっただ中の子たちが、一生懸命に歌う姿が、とてもかわいらしくて…。2年生も、一年間でこう成長するのか…という感じで、カッコ良かったです。そして、3年生！ さすがですね。(中略)一人一人が合唱に向き合って、一つのことをみんなで取り組む姿が、とても頼もしく見えました。1年生のお手本になったと思います。家に帰って、感動したことを伝えようと思います。ご指導ありがとうございました。ずっと続いて行くことを祈っています。

(1年保護者の方)

◆毎日、朝夕の練習のコト、嫌なコトも含めて、家で色々言っていました。本番すばらしい合唱ができて良かったです。昨年より男子の子の声が太く、強くなっていた。女の子とのハーモニーがきれいになっていて感動しました。(後略) (2年保護者の方)

◆生徒会の皆さん、初めのあいさつや進行など、とても堂々として、聞き取りやすくよかったです。(後略) (1年保護者の方)



合唱コンを盛り上げる、美術部作成のスタンドグラス。 29th Koyo junior high school choral competition. Make the biggest waves by your songs!

◆(我が子が) 3年になって、初めてきちんと朝練に参加していたと思います。団結した歌声に感動し、気持ちが穏やかになりました。いい仲間に出会い、時間を過ごしているんだなと思いました。素敵な時間をありがとうございました。(3年保護者の方)

◆(前略) 合唱コンを通じてクラスがまとまる様子が、各クラス紹介で伺え、よかったです。子供達は成長してくれていると改めて実感。(後略) (2年保護者の方)

◆コロナで大変な中、素晴らしいコンクールが開催されて、本当に良かったです。どのクラスも一生懸命練習したのだというのが、伝わってきました。家では無口な子が、クラスみんなに溶け込んで、みんなで頑張っている姿が見れて、本当にうれしかったです。(1年保護者の方)

◆学年が上がるにつれて、レベルが上がっていて良かったです。(中略) 3年生は、合唱部かと思うぐらい、上手でビックリしました。ウチの子も3年生になったら、こんなに歌えたら…と、今から楽しみです。仕事を休むか迷いましたが、観に来て「正解」でした!(後略) (1年保護者の方)